

An seine Exzellenz  
Den Botschafter Russlands  
Herrn Sergei Nechaev  
in Berlin, Deutschland  
per Kafka's Heritage

## **Türkei**

**23. Tag, 3. Mond, 7. Jahr**

Sehr geehrter Herr Nechaev,

Medien berichteten, dass der Kreml empört auf die Freilassung ukrainischer Kämpfer durch die Türkei und die Forderung Präsident Erdogans reagiert hat, die Ukraine in die NATO aufzunehmen.

Diese Reaktion ist nachvollziehbar.

Ich möchte Ihnen daher mitteilen, dass mir Gerüchte zu Ohren gekommen sind, die, wenn sie wahr wären, die Entscheidung Erdogans erklärten und von Russland und China eine andere Reaktion nahelegten.

Ich hielt das Gerücht, als ich davon erfuhr, für abenteuerliche Phantasie und schenkte ihm keine weitere Beachtung. Erst als ich las, dass Präsident Erdogan den Spinner Selenskyj empfing und anschließend öffentlich die Aufnahme der Ukraine in die NATO forderte, erinnerte ich mich an das Gerücht, das im Lichte dieser Entscheidung auf einmal tatsächlich möglich erschien.

Es wurde behauptet, dass NATO Offizielle und Präsident Erdogan bei einem NATO Treffen hinter verschlossenen Türen miteinander gesprochen hätten, nachdem zu Beginn des Jahres die Erde in der Türkei mehrmals bebte und erhebliche Verwüstungen angerichtet hatte. Anders als üblich hatte es drei gleich heftige Erdstöße gegeben und nicht ein Hauptbeben gefolgt von abebbenden kleiner werdenden Nachbeben.

Die Vertreter der NATO forderten seinerzeit ebenfalls etwas von der Türkei, von dem ich mich nicht mehr erinnere, was es war. Möglicherweise ging es damals um den Beitritt der beiden skandinavischen Kandidaten, Schweden und Finnland, mit dem die Türkei ursprünglich nicht einverstanden war.

Die NATO Vertreter erklärten Erdogan, dass sie die Erde auch noch ein viertes und fünftes Mal beben lassen würden, wobei sich das Zentrum in Richtung Istanbul bewegen würde, wenn sich die Türkei weiterhin mit ihrem Veto gegen die Beitritte aussprechen würde. Offenbar konnten sie Herrn Erdogan plausibel erklären, mit welcher Methode ihre Kriegswissenschaftler in der Lage wären, diese Erdbeben auszulösen, so dass Herrn Erdogan keine andere Wahl blieb, als der Forderung der NATO nach einer halben Stunde hinter verschlossenen Türen nachzugeben.

Sie verstehen, dass mir diese Geschichte, wie frei erfundene abenteuerliche Phantasie vorkam, die ich nicht glaubte. Nun erscheint mir die Lage aber mindestens so auszusehen, dass die NATO in der Tat in der Lage ist, die Türkei unter massiven Nötigungsdruck zu setzen, sei es auf die geschilderte oder auf andere Weise.

Die geschilderte Weise ist nicht von vornherein abwegig, wenn Sie vielleicht das Buch „der Schwarm“ von Frank Schätzing, meinem geschätzten Kollegen Buchautor aus Köln, gelesen haben, in dem vor der Küste Norwegens ein Tsunami durch Erdbebenstöße unter dem Meer ausgelöst wird, das wiederum die Folge von geologischen Veränderungen der Unterwassergebirgszüge durch bakteriellen Abbau von Sedimenten ist, die von den Bakterien so lange weggefressen wurden, bis genug Instabilität das Verrutschen der Erdplatten verursachte. So, oder so ähnlich, war die Idee des Kollegen Schätzing, der es wissenschaftlich etwas vertiefter beschrieb.

Ob diese Idee nun wissenschaftlich haltbar ist oder nicht, halte ich aber mindestens die Feststellung für sofort glaubhaft, dass Wissenschaftler der päpstlichen Akademien,

die rund um den Erdball verteilt sind, mit Forschung beschäftigt sind, die allein der seit 2023 Jahren stattfindenden Welteroberung durch die katholischen Kirche zu dienen bestimmt sind. Das betrifft alle Fachrichtungen. Dass katholische Forscher damit beschäftigt sind, Erdbeben genau zu untersuchen ist bekannt. Wenn man erforscht, was die natürlich ausgelösten Erdbeben verursacht, hat man schon mehr als die halbe Strecke zurückgelegt auf dem Weg dahin, eines Tages selbst in der Lage zu sein, diese Auslöser zu bedienen. Das einzige Detail an Schätzings Version, das ich nicht teile ist die Idee, dass es sich um eine nicht menschliche selbstständige Intelligenzform handelt, die sich in den Bakterien sammeln könnte, sondern für meine Begriffe ist es mehr als eindeutig allein „römisch-katholische Negativintelligenz“, das destruktive Denken und Forschen von toten Seelen in lebenden menschlichen Körpern, die die Menschheit hassen, unterdrücken und sich zur gefügigen Dienerschaft machen, wobei ihnen gleichgültig ist, dass dabei die Lebensräume auf unserem Planeten nicht nur für den Menschen sondern auch das Tier und die Pflanze Schritt für Laufschrift vernichtet werden. Diese zölibatöse Abart des Homo Sapiens, der Homo Bazillus, wie ich ihn auch schon nannte, weil sich die Forscher, von denen hier konkret sogar die Rede ist, offenbar mit Bazillen gekreuzt haben, die ihre Seelenkörperchen im Blut weggefressen und durch Kopien ersetzt haben, die jede Emotion vermissen lassen. Das aber nur am Rande. Selbst wenn man diesen Details nicht folgen möchte, dürfte über die jahrhunderteübergreifende Grundausrichtung der katholischen Kirche absolute Einigkeit konsensfähig sein, die gar keinen Raum mehr für abweichende Meinungen lässt. Ich habe das ausführlich genug an verschiedenen Stellen dargestellt.

Wenn wir also davon ausgehen, dass die NATO Vertreter Erdogan glaubhaft machen konnten, in der Lage zu sein, den Naturkatastrophenschutz der Türkei zu untergraben und damit auch gedroht haben, verstehen wir sowohl Erdogans Entscheidung als auch das Verschweigen seines Motivs. Er ist in eine Zwangslage versetzt, die kein anderes Verhalten erlaubt.

Russland aber und China, da ihnen diese Erklärung nun bekannt geworden ist, haben die Möglichkeit hierauf angemessen zu reagieren, der Türkei aus der Zwangslage zu helfen und das Kriegsgleichgewicht auf der Erde zunächst einmal wieder herzustellen, bevor anschließend endlich eine gemeinsame Neuausrichtung vom horizontalen Krieg der Menschennationen gegeneinander auf vertikalen Krieg der einigen Menschennationen gegen die über ihnen schwebende katholische Weltbesatzung

stattfindet. Diesen Krieg gewinnen wir Menschen sodann umgehend, damit wir zügig mit der nottuenden Naturalrestitution des Planeten beginnen können.

China und Russland und gerne auch Pakistan und Indien und wer sonst noch über Atomareale verfügt und nicht Mitglied der NATO ist, gerne auch Frankreich als NATO Mitglied und meinem Wunsch, dem des leiblichen Urenkels von Louis IV, des Sonnenkönigs, respektvoll ergeben, sollten schnell zu einer gemeinsamen Haltung gegenüber der NATO kommen und unter öffentlicher Angabe der wahren Gründe, nämlich der Bedrohung ihres eigenen Mitglieds Türkei durch die NATO mit Verwüstungen in Naturkatastrophenausmaß der NATO mit entscheidenden atomaren Endlösungen dieses Weltkriegs drohen also mindestens mit Atomschlägen gegen Washington London und Brüssel, wenn die Drohung gegen die Türkei nicht umgehend öffentlich eingeräumt und zurück genommen wird, damit man sich dann endlich dem gemeinsamen Feind stellt.

Wenn die NATO Länder bzw. ihre Vertreter dazu nicht mehr in der Lage sind, führt an dieser Endlösung nichts vorbei.

Der zweite Weltkrieg war angeblich längst beendet und auch seine Schuld abgetragen. Das war die Behauptung der angloamerikanischen Siegeralliierten.

Stattdessen führen sie widerlichen unerbittlichen Krieg gegen unschuldige Nachkommen der europäischen Kaiserreiche Deutschland-Österreich-Ungarns und Russlands und missbrauchen die russische Kronprinzessin des untergegangenen Zarenreichs ebenso wie ihre eigene Kronerbin und ihren verlobten Kronprinzen Kontinentaleuropas, der ich bin.

Ich bedanke mich für die mit den freundlichsten Grüßen verbundene Weiterleitung dieses Schreibens an ihren Präsidenten, Herrn Vladimir Putin!

Mit freundlichen Grüßen

Peter Kress